



CMD 25-M36.A

Date: 2025-12-04

UPDATE

MEETING OF THE COMMISSION

Revised agenda of the **virtual meeting** of the Canadian Nuclear Safety Commission (CNSC) to be held on December 12, 2025.

The meeting will be webcast live on www.cnsccsn.gc.ca

Submissions are available on [CNSC website](http://www.cnsccsn.gc.ca)

MISE À JOUR

RÉUNION DE LA COMMISSION

L'ordre du jour révisé de la **réunion virtuelle** de la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN) qui aura lieu le 12 décembre 2025.

La réunion sera webdiffusée en direct à www.cnsccsn.gc.ca

Les mémoires sont disponibles sur le [site web de la CCSN](http://www.cnsccsn.gc.ca)

**December 12, 2025
at 8:30 am (CT) / 9:30 am (ET)**

CMD*

**Le 12 décembre 2025
à 8 h 30 (HC) / 9 h 30 (HE)**

1. Opening remarks
2. Adoption of Agenda
3. Approval of the Minutes of the Commission Meeting held on October 7, 2025
4. **Status Report**
- 4.1 **Status Report on Power Reactors**

25-M36

Written submission from
CNSC Staff

25-M38

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Approbation du procès-verbal de la réunion de la Commission tenue le 7 octobre 2025
4. **Rapport d'étape**
- 4.1 **Rapport d'étape sur les centrales nucléaires**

Mémoire du personnel
de la CCSN

*CMD = Commission Member Document / Document à l'intention des commissaires

5. Update on an item from a previous Commission proceeding		5. Mise à jour sur un sujet découlant d'une séance précédente de la Commission
5.1 Update from CNSC staff on the Compliance Verification Criteria under Licence Conditions 11.1 and 15.4 that are part of the Licence Conditions Handbook for the Darlington New Nuclear Project's Licence to Construct		5.1 Mise à jour du personnel de la CCSN sur le libellé des critères de vérification de la conformité liés aux conditions 11.1 et 15.4 qui figurent dans le manuel des conditions de permis relatif au permis de construction pour le projet de nouvelle centrale nucléaire de Darlington
Written submission from CNSC Staff	25-M39	Mémoire du personnel de la CCSN
5.2 Verbal update from CNSC staff regarding Best Theratronics Limited		5.2 Mise à jour verbale du personnel de la CCSN concernant Best Theratronics Limited
6. Information Item		6. Point d'information
6.1 Verbal update from CNSC Staff: Contaminated Sewage Leaves the CNL Site		6.1 Mise à jour verbale du personnel de la CCSN : des eaux usées contaminées s'échappent du site des LNC
7. Closing of the meeting		7. Clôture de la réunion